

À Barricade, rue Pierreuse 19, Liège

Jeudi 23 mars 2017, 19 h

Conférence-débat avec

Alain Adriaens

Essayiste et porte-parole du mpOC

Un millénaire de simplicité volontaire en Occident



De nos jours, quand on dit simplicité volontaire, on pense objecteurs de croissance, écologistes radicaux ou anarchisants déterminés. Et pourtant, un regard rétrospectif sur le dernier millénaire en Occident montre que, de tout temps, la recherche d'une vie simple, frugale, détachée de la volonté d'accumulation de choses a été un idéal recherché (*Un millénaire de simplicité volontaire en Occident*, Alain Adriaens, Couleur Livres, 2016).

Organisé par le mpOC-Liège (www.liege.mpOC.be), avec le soutien de :
Amis de la Terre, ACC, Attac-Liège et Barricade.

À 19 h 30, accueil dès 19 h. Entrée à prix libre (de 0 € à plus).

